

文芸の世界

川柳
(575)

男気より男心があればいい
牧場には牧場の朝の鐘が鳴る
やりくりでやっつけ書こけるの一句

佐藤 秋峰

なにかも世はやりくりで生きている
思いやりある子育てと四十年
牧草よ伸びるよ牛が待っている

川代三智男

川柳愛好会 四月例会作品課題

日陰茂井夕ケさん（白井・80歳）

……十六歳のとき、嫁さき
ますたあ。あすつた（明日）兵
隊さいく夫に今日の嫁入りだつ
たのんす。夫が兵隊さ行くとき、
鶴鳥神社で家族全員が並んで写
真を撮つたのを覚えていませぬ
が。欠配当時だものー楽しみも
なにもなくて、苦しみの方が多
ござんすだつたども、ほんでも
今は孫やひ孫に囲まれて本当に
幸せで（笑）。……ゲートボ
ールが大好きだつたども人数が
そろわなくなつてからはやめで
いますた。……今はデイサー
ビスが楽すくて、これからは笑
つて暮らすていぎますん（笑）。

出番おごころで、おもしろいこと

《224》

飲んでんと牧草を食べる親子馬
飲めぬ酒一氣に飲んで男意気
やりくりが下手で溜めてるゴミの量

三上 翠香

男気をおもわず出して苦が笑い
限られし予算のなかで工面する
草原に大の字に寝て空にらむ

嵯峨 待女

男気で二言無しと自腹切る
モー春よ牧場のうしが呼んでいる

加差野静浪

六月一日は、人権擁護委員法が
施行された日です。昭和二十三年
に政令に基づいて人権擁護委員制
度が設けられ、二十四年六月一日、
人権擁護委員法が施行されまし
た。民間人による基本的人権を守
る機関の誕生です。これが人権擁
護委員制度の始まりです。
近年のわが国の人権状況は、今
までの人権問題に加えインターネット
などの新しいメディアを利用
した差別事象やプライバシー侵害
の問題が発生し、人権問題は多様
化しつつあります。
このように、人権を侵害しよう
とするものに対し、身近な地域社
会を監視し、人権擁護の活動を行

悩まないで相談を

6月1日は人権擁護委員の日

……十六歳のとき、嫁さき
ますたあ。あすつた（明日）兵
隊さいく夫に今日の嫁入りだつ
たのんす。夫が兵隊さ行くとき、
鶴鳥神社で家族全員が並んで写
真を撮つたのを覚えていませぬ
が。欠配当時だものー楽しみも
なにもなくて、苦しみの方が多
ござんすだつたども、ほんでも
今は孫やひ孫に囲まれて本当に
幸せで（笑）。……ゲートボ
ールが大好きだつたども人数が
そろわなくなつてからはやめで
いますた。……今はデイサー
ビスが楽すくて、これからは笑
つて暮らすていぎますん（笑）。

特設人権相談

日時：六月六日 午前十時～
場所：村役場

